

CH de la côte fleurie

(14) Criqueboeuf, construction d'un pôle de santé

Mutualisation public-privé réussie au cœur du bocage normand

Le Pôle de santé de la côte fleurie rassemble sur un site localisé au cœur du bocage normand, les centres hospitaliers de l'estuaire et la polyclinique de Deauville. Le nouveau pôle est appelé à répondre aux besoins d'un bassin de santé en progression constante. Ici, le bâtiment principal exprime la volonté de concevoir une architecture à taille humaine, ouverte sur le paysage naturel et dont le volume courbe en forme de cœur répond à la vocation de son offre de soins. A l'arrière, le bâtiment «Mère-Enfant» complète le programme avec des bâtiments percés de vastes patios intérieurs. Doté d'un caractère volontairement familier et rassurant avec l'utilisation de matériaux comme la brique ou le zinc, le nouveau pôle de santé a conçu des hébergements volontairement connectés au hall d'accueil dont la double hauteur lui permet de bénéficier d'un apport généreux en lumière naturelle et de créer un trait d'union efficace rassemblant l'hôpital public et la clinique privée..

FICHE PROJET

171 lits

16 600 m² SDO

33,2 M€ HT (valeur 2013)

Livraison 2009

Conception - Réalisation

Maître d'ouvrage

Centre Hospitalier de l'Estuaire

Équipe MOE

Vinci Construction, Réalisation et mandat

Michel Beauvais Associés, architecte

Artelia, BET

Economie 80, économie

